

La Cité Saint Pierre accueille l'assemblée régionale de l'ACO

« Donner du souffle et recevoir de l'énergie » : c'est le thème de l'assemblée régionale Midi-Pyrénées organisée par l'Action Catholique Ouvrière (ACO) les 4 et 5 février 2012 à la Cité Saint Pierre, antenne du Secours Catholique à Lourdes.

L'ACO propose cette année 19 assemblées régionales en France, destinées aux responsables d'équipe, aux trésoriers et aux aumôniers.

L'assemblée de Lourdes a pour objectif d'aider les membres de l'association à confronter leurs expériences et à se former.

Trois forums auront lieu sur les thèmes suivants : « le service public », « la place des jeunes dans le mouvement », et « migrant, que serai-je sans toi ? ».

Le samedi soir, un débat consacré à la Palestine aura lieu, avec le témoignage d'un membre de l'ACO qui s'est rendu à Jérusalem et à Béthléem au cours de l'automne 2011.

Depuis 1950, au nom de l'Évangile, l'ACO invite et rassemble toutes les personnes du monde ouvrier dans la diversité de leurs situations (personnelle, familiale, professionnelle, sociale) ; toutes celles qui, du fait de leurs solidarités ou de leurs conditions de vie ou de travail, dénoncent et combattent les injustices, tout en reconnaissant des avancées, et ainsi grandissent en humanité.

L'une des questions abordées lors du week-end résume bien la philosophie de l'ACO : « comment, dans ta vie de tous les jours, vis-tu la résistance et l'espérance ? ».

Contact ACO : beauchetdanie@voila.fr

Contact Cité Saint Pierre : tél 05 62 42 71 11 ou
communication@citesaintpierre.net